

Hoffentlich treffen wir uns wieder
in einer besseren Welt.

Nach langer, geduldig ertragener Krankheit hat sich nun der Lebenskreis von

Sigrun Stäubli-Kern

geschlossen.

In tiefster Trauer nehmen wir Abschied von unserer geliebten Ehefrau,
Mutter und Grossmama.

Erich Stäubli

Eveline & Damian Baumann mit Lovis & Arwen

Bettina Stäubli & Stefan Schilt

Janine & Marcel Gall-Stäubli mit Electra & Largo

Es findet kein Trauergottesdienst statt, wir treffen uns im engsten Familienkreis am Mittwoch, den 7. November um 14.00 Uhr, zum Abschied auf dem Friedhof Seuzach am Grab.